



Édito : Chères Gréézoises, chers Gréézois,

Le printemps est là, apportant un vent de renouveau et d'espoir pour notre commune. C'est aussi l'occasion de vous adresser nos plus sincères remerciements pour votre participation active au recensement de cette année. Votre engagement est essentiel pour nous permettre d'avoir une vision précise de l'évolution de notre territoire et d'adapter nos services aux besoins de tous.



Nous souhaitons également saluer le travail précieux de notre agent recenseur, qui a mené cette mission avec rigueur et professionnalisme, ainsi que l'investissement de nos services administratifs, garants du bon déroulement de cette opération. Grâce à eux, et à votre collaboration, nous disposons de données précieuses qui permettront d'orienter nos actions pour le développement de notre commune.

Toutefois, nous regrettons que certains habitants n'aient pas souhaité répondre à ce recensement, qui est une obligation légale. Nous rappelons que le nombre officiel d'habitants conditionne les aides de l'État et l'attribution de ressources essentielles pour notre commune. Participer au recensement, c'est donc contribuer directement à l'amélioration des services et des infrastructures dont nous bénéficions tous.

Dans cet esprit de partage et de créativité, nous avons le plaisir de lancer un concours communal de poésie pour l'année 2025 ! Ouvert à tous, petits et grands, ce concours sera l'occasion d'exprimer vos talents à travers des vers inspirés par notre commune, la nature ou tout autre thème qui vous tient à cœur.

Les plus beaux poèmes seront récompensés et publiés dans le bulletin municipal de fin d'année ainsi que sur nos supports de communication. Nous vous communiquerons prochainement les modalités de participation. En attendant, laissez libre cours à votre imagination et préparez votre plus belle plume !

Que ce printemps vous apporte inspiration et sérénité, et qu'il soit synonyme de beaux projets à partager ensemble !

Bien à vous.

Votre maire, *Myriam Morand*

Travaux du bourg

Avant de commencer l'aménagement de la 3e phase (entre la Marinad' et la rue du Perrin), le syndicat d'eau a lancé les travaux sur les canalisations et le remplacement des compteurs sur cette même portion. Ces travaux ont débuté le 20 janvier dernier et ont été finalisés semaine 12. À la suite, c'est l'entreprise Flécharde qui entamera donc la 3e phase d'aménagement, avec la réfection des trottoirs et les places de stationnement, depuis la place de la liberté jusqu'à la rue du Perrin.



Mise en accessibilité PMR de l'église Saint-Almire

Comme annoncé, les travaux de mise en accessibilité pour les Personnes à Mobilité réduite démarrent ce printemps. Une rampe est en cours de création par nos employés.



Nom d'un chien, encore les déjections canines !

Malgré nos rappels réguliers, il n'est pas rare de tomber nez à nez, mais le pied dans la crotte. Nos trottoirs, nos massifs, mais aussi nos espaces publics enherbés doivent être laissés propres. Cette infraction est passible d'une amende de 2e classe de 35 €. Le printemps s'annonce et avec lui les jolies balades ; alors merci de penser à vos concitoyens, mais aussi aux touristes qui traversent notre bourg, sans oublier nos enfants sur les trottoirs devant l'école. Quelle image laissons-nous avec ces désagréments visuels et olfactifs, d'autant plus que cela peut générer des problèmes d'hygiène (prolifération de microbes) ?

Les chiens sont des carnivores, par conséquent leurs déjections se dégradent plus lentement et elles ne doivent pas être considérées comme un engrais naturel pour l'herbe. Donc, un seul mot d'ordre : munissez-vous du petit sac plastique indispensable pour ramasser les excréments de votre animal.



Recensement de la population

Il s'est déroulé du 16 janvier au 15 février derniers et les résultats montrent une progression de notre population.



Soit 355 habitants et environ 30 habitants comptabilisés sur les résidences secondaires (25%/119). Le chiffre exact nous sera communiqué par l'INSEE.

Ce nombre d'habitants sera pris en compte dans deux ans. Le nombre d'habitants retenu actuellement est de 341 ; nous pouvons donc constater une progression de 12,90 %.

Travaux de voirie

Les travaux sont prévus à partir du début de la semaine 19 (5 mai) et dureront jusqu'au 30 juin 2025. Ils concernent les routes suivantes : Route du Tertre seconde partie (à partir du chemin des Bretonnières jusqu'à la RD), Route de Savigné, VC 401 (du carrefour de la Coiffonière jusqu'au raccord d'enduit). Une circulation en alternée ou route barrée avec déviation sera mise en place

SIVOS des écoliers

Le printemps annonce aussi quelques activités plein air et autres sorties pour nos jeunes élèves. À Grééz, nos maternelles bénéficient depuis le 26 février jusqu'au 2 avril prochain, de séances d'équimotricité avec le concours du centre équestre du Pic. Mégane Chatillon propose ces rendez-vous ludiques qui s'appuient sur la relation avec l'animal pour favoriser le développement moteur, émotionnel et relationnel des enfants.



Par ailleurs, dans le cadre de son partenariat avec l'association Saint-Maixentaise « des bouchons pour changer la vie », Mégane initie déjà des enfants porteurs de handicaps à ces sessions toujours bienveillantes. Le centre est également l'un des nombreux points de collecte des bouchons plastiques récupérés par l'association et qui servent à financer des aides pour ces enfants et leurs familles.

Au sein du SIVOS, toujours

Ce syndicat à vocation scolaire regroupe 5 communes dont la nôtre qui accueille les élèves de maternelles. Depuis sa création en 2016, le SIVOS organise à Pâques, une chasse aux œufs qui se déroule chaque année dans une des communes à tour de rôle.



Pour l'édition 2025, cette chasse, réservée aux enfants scolarisés au sein du SIVOS, se déroulera le samedi 19 avril à Gréez sur le vaste espace des grands champs.

Stéphanie Brepson, assistante maternelle à Saint-Ulphace

« Je dispose d'une place à partir de septembre, voire même août pour la période d'adaptation ».

Pour tout renseignement, merci d'appeler au 02.43.60.97.79 ou 06.64.22.29.79



De nombreuses sorties avec les Villageois

La paëlla des Villageois le 1^{er} février dernier, a permis à 85 convives de se retrouver en cette période encore hivernale. Le printemps va donner des ailes aux marcheurs passionnés et l'association prépare déjà ses journées randonnées les 6 avril et 8 juin avec deux parcours de 6 et 11 km au programme.



Banquet des ouvriers-laboureurs

Cette festivité qui annonce le printemps a tenu toutes ses promesses le dimanche 2 mars dernier. Le ciel clément et les 45 convives présents ont fait le bonheur des bénévoles du comité des fêtes. L'association a, par ailleurs, tenu mi-février son assemblée générale.



La présidence est assurée dorénavant par Jean-Michel Simon, à la place de Christian Thimond, la trésorerie conservée par Séverine Poirier et le secrétariat toujours tenu par Jean-Marc Lavault.

Nouveauté : une brocante dédiée aux jardins



Nouveauté dans le paysage grézois, l'association Roc Loisirs organisera le dimanche 27 avril prochain une brocante spéciale jardin. « Cela sera l'occasion de dénicher le bon plan pour vos plants, ou vendre vos outils de jardinage ou encore préparer vos terrasses » lance Maryse Lecomte, présidente.

Cette brocante tout jardin sera ouverte aux particuliers comme aux professionnels et se déroulera sur les grands champs de 8 h à 18 h.

Printemps commercial

Portes ouvertes à l'atelier de Julien Gadois à l'occasion des journées des métiers d'art les 5 et 6 avril prochain. L'occasion de découvrir son travail.



Marine et David préparent un menu spécial Pâques les 19 et 20 avril et d'autres surprises à l'occasion des ponts printaniers en mai.



Une transhumance qui met de l'animation

En février dernier, ce sont les nombreux moutons du Petit Ivry, conduits par leur propriétaire Sébastien Lemaître, qui sont passés par le bourg, en rang d'oignons, pour un changement de pâture. L'occasion pour les habitants curieux de noter le travail exemplaire du chien de berger, qui guidait le troupeau, allant



inlassablement de gauche à droite et vice-versa pour accompagner les animaux dans leur nouveau pré.

Administratif

À noter que M. Michel Bretot, conciliateur de justice à Montmirail est joignable au 06.09.38.04.12. Sur rendez-vous uniquement.

Nettoyage de printemps : ne le prévoyez pas pour le mercredi 26 mars, toutes les déchèteries du SYVALORM seront fermées.

Recensement citoyen dès 16 ans

Tous les jeunes, de nationalité française, garçons et filles, doivent se faire recenser à la mairie de leur domicile. Cette obligation légale est à effectuer dans les 3 mois qui suivent leur 16^e anniversaire. De plus en plus d'administrés, mentionnant ne pas en être informés, régularisent leur situation par un recensement tardif, les pénalisant ensuite dans certaines démarches administratives (inscription, permis de conduire, examen et concours).



Des classes à la rencontre de notre site archéologique

Les jours rallongent, le soleil pointe ses rayons sur notre site archéologique qui se réveille. Les bénévoles de la Fondation Jean Jousse ont reçu lundi 24 et vendredi 28 mars un groupe scolaire de 90 élèves de l'Oise (école de La Neuville-Roy) en partance pour la Bretagne. Ils se sont arrêtés à Gréez pour découvrir notre histoire vieille de 6500 ans.



La pêche, c'est parti !



Depuis le 8 mars, vous pouvez taquiner le poisson. Deux alevinages sont prévus et organisés par l'association des pêcheurs des Sources de la Braye, le 29 mars et 12 avril. La carte de pêche est disponible à la mairie.



Samedi 29 mars : Atelier Pâques - Roc Loisirs
Dimanche 6 avril : Randonnée des Villageois
Week-end 5 et 6 avril : Portes ouvertes chez Julien Gadois
Mercredi 16 avril : Atelier les gestes qui sauvent avec Groupama
Samedi 19 avril : Chasse aux œufs du SIVOS des écoliers
Samedi 26 avril : A.G. de la fondation Jean Jousse
Dimanche 27 avril : Brocante spéciale jardin - Roc Loisirs
Samedi 10 mai : Conférence de l'Université rurale du Val de Braye
Samedi 24 mai : Barbecue des pompiers
Dimanche 8 juin : Randonnée des Villageois
Dimanche 15 juin : Journée européenne de l'Archéologie

La Municipalité souhaite à ses forces vives un printemps plein de promesses.

